



凜然と

本校の教育目標

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

今年度の重点教育目標

夢と希望を抱き 志高く未来を切り拓く生徒の育成
 ～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～

新年度のスタートにあたって

校長 古川 広光

日毎に強くなる日差しが、ここあずさの地に、確かな春の訪れを告げています。

「新型コロナウイルス」感染拡大防止のためにはやむをえないこととはいえ、年度末の重要な時期に学校閉鎖となり、心の整理、新年度への準備もままならないうちに年度の修了を迎えてしまったことに胸を痛めておりましたが、4月6日、1か月半ぶりに子どもたちの笑顔が校舎に戻り、令和2年度の教育活動スタートを迎えました。

道内における新型コロナウイルス感染症は一定程度、新規感染者の増加を抑えられているものの、依然として流行は収束しておらず憂慮すべき状態が続いています。今後も見えない敵である「新型コロナウイルス」と向き合いつつ感染リスクから守るための対応をとっていきたいと考えております。

始業式には、自分の身を守るとともに、家族や仲間の命を守るために、一人一人が何をすべきか冷静に考え、判断し、行動してほしい旨、子どもたちにメッセージとして伝えました。当たり前前の活動が当たり前になるようになるまでには、まだまだ時間がかかりそうです。子どもたちの健康と安心・安全のため、職員一丸となって感染拡大防止に力を注ぎたいと考えております。

さて、令和2年度の学校重点教育目標を『夢と希望を抱き 志高く未来を切り拓く生徒の育成～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～』としました。また、今年度新たに学校スローガンとして『感動の共有』を掲げました。「共に歩むことで、共通の体験が生まれる・共通の体験ができれば、感動を共有できる・感動を共有できれば、一体感が生まれ心と心がつながる・心と心がつながれば、なおもっとチームとして成長できる」ことを合言葉に、令和2年度、この学び舎が多くの笑顔であふれ、仲間とともに多くの感動を創りだせるよう子どもたちの活動を支えていきたいと思います。

地域、保護者に皆様には引き続き、子どもたちの活動を温かく見守っていただきますようお願いいたします。

★今年度の教育活動★**○未履修事項からスタート**

年度末の急な休校により前年度まで修了できなかった学習内容を、今年度の教科計画の初めに組み入れ、1年生については、小学校より教科書を借り、未履修がないよう授業をスタートします。

○OTT、少人数指導について

昨年度に引き続き、数学・英語にて学力向上を図るため、TT・少人数指導を行います。きめ細やかな生徒への関わりから、基礎基本の習得や定着に努めていきます。

○学習支援員・教育支援員・生活ヘルパー

上記の教科以外にも、普段の授業で疑問の解決や手助け、作業や進度の遅れをサポートする支援員が授業に入ります。そこでも、きめ細やかな指導がなされます。

自然災害等非常時の体制及び連絡等ご協力のお願い

学校では、登校後に台風や猛吹雪など自然災害のため、途中で授業を繰り上げて下校させる場合、次の点に十分留意して対応します。

- ①下校させるにあたって、生徒個々の安全が十分確保できる状況であることをしっかり確認する。（教師からの声かけ、生徒からの申告）
- ②場合によって、下校させるのが不相当と判断した場合は、保護者と連絡がとれ連携が図られるまで待機させる等の措置をとる。

これは、あくまでも一例であり、災害の状況や緊急度等に応じ適切な判断をしていきます。なお、平成31年度よりメールでの連絡体制を導入しました。4月20日(月)までに登録をしてください。ご協力お願いいたします。

令和2年度 【転入職員紹介】

信定 学 教頭（石狩市立花川中学校から） 教員生活32年。初めての千歳での勤務となります。この新型コロナウイルスの関係で、まだ元気のいい生徒の声を聴くことができてはいませんが、ここ数日表情豊かに学校生活を送っている姿を見て安心しています。私自身早く学校に慣れ、微力ですが力になれるよう努めたいと考えています。どうぞ、よろしくお願いします。

秋元 友希 教諭（南富良野町立南富良野小学校から）南富良野町立南富良野小学校から参りました秋元友希と申します。千歳市での勤務や、中学校での勤務は始めてなので、わからないこともたくさんありますが、生徒の皆さんと楽しく授業ができるよう頑張りますので、よろしくお願いします。

野口 睦恵 教諭（育休より復帰）
育児休業から復帰しました野口睦恵（のぐちよしえ）です。主に支援学級の授業を担当しますが、家庭科や行事、部活動を通して多くの生徒の皆さんと一緒に学び、充実した毎日となるように頑張っていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いします。

門田 秀昭 教諭（時間講師） 今年3月で定年退職し、理科の時間講師として富丘中学校で勤務することになりました。教職歴のほとんどが小学校で、中学校のことはわからないこともありますが、新たなチャレンジにわくわくしています。微力ながら生徒の皆さんの学習に役立てられるよう努力します。よろしくお願いします。

高柳 愛 教諭（石狩市立樽川中学校から） 6年ぶりの千歳勤務となります。1年生3クラスの英語をはじめ、少人数やTTなどで多くの生徒と関わることとなります。少しでもサポートできればと思っています。新しい生活に早く慣れ、多くの生徒と交流を図りたいと考えています。よろしくお願いします。

和田 麻莉子 教諭（江別市立中央中学校から）江別市立中央中学校から来ました和田麻莉子です。体育の授業とバレーボール部を担当させていただきます。早く学校に慣れ、生徒や保護者のみなさんとともに充実した学校生活を送られるよう努力して参ります。不慣れな点やご迷惑をおかけすると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

佐藤 妙子 教諭（当別町立当別小学校から）
この度、当別小学校から参りました養護教諭の佐藤と申します。生徒の皆さんが、今年も元気に健やかに学校生活を送れるよう、努めていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。

小木 正道 教諭（江別市立野幌中学校から） この度、再任教諭として江別市立野幌中学校から赴任してきました。1年生2クラスの国語と2・3年の美術を担当します。千歳市の勤務は初めてですが、1日でも早く慣れて生徒とともに楽しく学んでいこうと思っておりますので、よろしくお願いします。

田中 隆太郎 教諭（新採用） 今年3月に大学を卒業し、富丘中学校で勤務することとなりました。主に1学年を担当し、部活は野球部を担当します。若さを活かし、パワー全開で頑張ります。右も左もわからない若輩者ではありますが、生徒の成長を第一に考え、寄り添い、共に学び合いたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。

【今後の予定】

日	曜	日課	給食	行事	備考	
15	水	5時間	○	SC 来校日	部活動なし	
16	木	6時間	○	一斉委員会 1年副教材・リノダ -販売(7:45~)		
17	金	6時間	○	自転車通学開始 2・3年副教材販売(7:45~)		
18	土					
19	日					
20	月	臨時休校のため、予定を変更しています。				
21	火					
22	水					
23	木					
24	金					
25	土					
26	日					
27	月					
28	火					
29	水			昭和の日		
30	木					